

Le Venezuela présentera un projet de défense de l'Essequibo au parlement du MERCOSUR



Caracas, 17 août (RHC-Telesur)- Le Venezuela présentera un projet d'accord sur la région de l'Essequibo, en litige avec le Guyana, au Parlement du Marché Commun du Sud.

Le président du groupe vénézuélien au parlement du Mercosur, Saúl Ortega, a annoncé que son pays dénoncera les violations du droit international et des Accords de Genève par le Guyana et il a signalé que le projet qui sera présenté a été élaboré conjointement par des députés bolivariens et par des parlementaires de l'opposition.

De leur côté, les parlementaires équatoriens dénonceront au Parlasur les protestations violentes et les tentatives de coup d'État en Équateur et ils présenteront la réalité politique de ce pays et les acquis de la Révolution citoyenne et du gouvernement du président Rafael Correa.

Le Parlement du Mercosur, composé de députés d'Argentine, du Brésil, du Paraguay, du Venezuela et de la Bolivie, tient ses séances à Montevideo, la capitale uruguayenne, depuis ce dimanche. Cette session parlementaire doit s'achever par un débat en plénière ce mardi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/65970-le-venezuela-presentera-un-projet-de-defense-de-lessequibo-au-parlement-du-mercosur>



Radio Habana Cuba